

Nachhaltigkeitstag in Bad Waldsee

Mit Begeisterung besuchten viele Leute den Global Gartenflohmarkt im Pfarrhaus. Vom Rasenmäher über Blumenkleider, wunderschöne Blumengebinde, altes Porzellan mit Rosen bemalt, rostige Gießkannen, Stauden und Wildblumensamen bis zu Gartenbänken und Büchern war der Flohmarkt bestückt.

Auch die Kunst durfte nicht fehlen, Waldseer Künstlerinnen spendeten einige Kunstwerke zum Thema. Eine Welt Laden

und der Kneippverein waren mit ihren Produkten und reichlich Infos mit dabei und gaben dem Ganzen einen schönen Rahmen. Nicht zu vergessen unsere Kleiderstube mit ihren Tischdecken und Blumendeko. Im Cafe Global gab es Kaffee, natürlich fair, Kuchen und gute Gespräche zur Nachhaltigkeit im Garten. Ein herzliches Dankeschön an die Waldseerinnen und Waldseer mit ihren Spenden und Hilfe. Der Erlös kommt humanitären Projekten zugute.

